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Anfrage: 5G - Skepsis wie in Reinach, so auch in Binningen

Mitte letzte Woche konnte man den Medien entnehmen, dass Melchior Buchs,
Gemeindepräsident von Reinach, aufgrund der Besorgnis und der kritischen Haltung in

der Bevölkerung seiner Gemeinde gegenüber einer geplanten SG-Antenne mit der
Swisscom das Gespräch suchen will.

Auch in Binningen bestehen Zweifel an der neuen Technologie bzw. ihrer Auswirkung auf
den menschlichen Organismus und seine Gesundheit, gerade auch von Seiten

wissenschaftlich resp. medizinisch tätiger Personen. Es wäre sehr zu begrüssen, wenn unser
Gemeindepräsident sich seinem Reinacher Parteikollegen anschliessen und auch die
Binninger SG-Skepsis bei der Swisscom einbringen könnte. Es ist entscheidend, dass die

Gemeinden zusammenarbeiten, damit sie (resp. die Bevölkerung) als potentielle Standorte
nicht gegeneinander ausgespielt werden.

lch bitte den Gemeinderat darum um die Beantwortung folgender Fragen:

1. lst der Gemeindepräsident / der Gemeinderat im Gespräch mit den Reinacher
Amtskollegen, um auch den Binninger lnteressen bei der Swisscom Gehör zu verschaffen?

2. Falls dies bisher nicht der Fall ist: erklärt sich der Gemeindepräsident / der Gemeinderat
bereit, sich nach Möglichkeit dem Gemeindepräsident von Reinach anzuschliessen und am

Gespräch mit der Swisscom teilzunehmen?

3. Falls nein: welche Gründe sprechen dagegen?
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